

Kunstinitiative St. Peter-Ording e.V.

PROTOKOLL

Jahresmitgliederversammlung am 27.02.2019 in der Gemeindebücherei St. Peter-Ording

Beginn 19.00 Uhr

16 Teilnehmer (von 70 Mitgliedern), siehe Anwesenheitsliste

TOP 1

Begrüßung und Feststellung der fristgerechten Einladung und der Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung

Die Begrüßung der Mitglieder erfolgt durch Andreas Falkenhagen, danach übernimmt Thomas Bartram.

Die fristgerechte Einladung und die Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung wird festgestellt.

TOP 2

Änderungsvorschläge und Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form genehmigt.

TOP 3

Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung vom 19.02.2018

Das Protokoll wurde mit der Einladung verteilt und wird ohne Änderungen einstimmig genehmigt.

TOP 4

Berichte des Vorstands

Andreas Falkenhagen gibt einen Rückblick über die Entwicklungen und Ereignisse rund um die Ausstellung des vergangenen Jahres und zeigt noch einmal den Beitrag, den der NDR für das Schleswig-Holstein-Magazin über die Ausstellung produziert hat.

Thomas Bartram berichtet von den Problemen, die es mit den Künstlern im Vorfeld gab, insbesondere, ob diese ihre Bilder rechtzeitig zum Eröffnungstermin abliefern würden. Es hat dann doch alles geklappt. In den sozialen Medien war die Ausstellung gut vertreten. Viel Unterstützung gab es auch von der Tourismus-Zentrale St. Peter-Ording. Die vier Strandkörbe, von ausstellenden Künstlern gestaltet, brachten bei der Versteigerung am Ende der Ausstellung nur einen geringen Betrag. Im Spendenglas befanden sich rund 1.500 EURO.

Der Vorstand hatte gehofft, besonders auch junge Leute mit der Ausstellung anzusprechen, das war so nicht der Fall, aber das Stammpublikum ist treu geblieben.

Die Künstler waren mit dem Verkauf zufrieden. Ein voller Erfolg waren auch die erstmals eingesetzten Bierdeckel, die mit einem der ausgestellten Kunstwerke und einem Hinweis auf die Ausstellung im Ort verteilt wurden. Durch den ausgelobten Besucherpreis - die Besucher konnten ein Votum abgeben, welches Werk ihnen am besten gefallen hatte - verlängerte sich auch die Aufenthaltszeit der Besucher in der Ausstellung.

Außerdem ist durch einen Vertrag mit der Gemeinde und der Tourismus-Zentrale die Nutzung der Strandkorbhalle bis zum Jahr 2021 gesichert.

TOP 5

Bericht der Kassenwartin

Gesa Löhnert berichtet über den Kassenstand und legt die Jahresrechnung 2018 vor, die beim Verein eingesehen werden kann. Der Verein hat seine Ausgaben über die Mitgliedsbeiträge, Sachspenden und

Geldspenden finanziert.

TOP 6

Bericht der Kassenprüfung und Entlastung des Vorstandes

Die neuen Kassenprüfer Ulla Reuter-Manß und Hans Jörg Rickert haben erstmalig die Kasse geprüft, dies geschah am 4.2.2019 und es wurden keine Beanstandungen gefunden. Hans Jörg Rickert lobt als Vortragender die Kassenführung durch Gesa Löhnert und stellt den Antrag auf Entlastung. Die Entlastung erfolgt einstimmig bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder.

TOP 7

Beschluss zur Erweiterung des Vorstandes um ein geschäftsführendes, nicht vertretungsberechtigtes Mitglied

Der Vorstand schlägt nach eigener Beratung vor, den Vorstand um ein geschäftsführendes, nicht vertretungsberechtigtes Mitglied zu erweitern. Der Beschluss wird von der Mitgliederversammlung einstimmig gefasst.

TOP 8

Wahl des neuen Vorstandsmitglieds gemäß TOP 7

Als weiteres geschäftsführendes, nicht vertretungsberechtigtes Mitglied wird Peter Bothe bei eigener Enthaltung einstimmig gewählt.

TOP 9

Ausblick und Aktivitäten im Jahr 2019

Thema und Titel der Ausstellung 2019 wird sein „Alles was ist: Feuer – Wasser – Erde – Luft“. Die konzeptionelle Vorbereitung wird von Thomas Bartram und Peter Bothe geleistet. Das Faltblatt wird wie immer von Kurt Riggert gestaltet. Kurt Riggert wird ein besonderer Dank ausgesprochen, weil er sich seine Arbeit für den Verein nur sehr gering vergüten lässt.

Nach gegenwärtigem Planungsstand werden folgende Künstlerinnen und Künstler ausstellen: Angelika Berger, Karin Dreyer, Christoph Fischer, Linda Hamkens, Solvej Krüger, Hans Rupprecht Leiß, Gisela Mott-Drezler, Sibille Rehder, Dieter Staaken, Diethard Wies und Thomas Bartram, weitere Anfragen sind noch offen. Jede/r der beteiligten Künstlerinnen und Künstler wird mit 4 Werken vertreten sein, die jeweils eines der vier Elemente behandeln.

Der ursprünglich angedachte Ausstellungskatalog wird aus Kostengründen und einem mangelnden Interesse von Seiten der Künstlerinnen und Künstler nicht realisiert.

Die Ausstellung wird am Samstag, den 29.6. eröffnet werden und endet am Sonntag, den 8.9.

Hinsichtlich der Frage der Aufsichtsführung informiert Thomas Bartram, dass durch einen Zuwachs an Freiwilligen auch eine doppelte Besetzung erfolgen kann.

TOP 10 Haushaltsplanung 2019

Der Haushaltsplan 2019, der als Tischvorlage bereitliegt, wird einstimmig genehmigt, keine Enthaltungen, keine Gegenstimmen.

TOP 11 Verschiedenes

Hans Jörg Rickert blickt von Seiten der Mitglieder noch einmal kurz auf das vergangene Jahr zurück und dankt für die geleistete Vorstands- und Vereinsarbeit.

Ilse Stiewitt schlägt vor, die Arbeit des Vereins und die Planung für die kommende Ausstellung im Ausschuss für Kultur, Jugend, Bildung und Sport der Gemeinde vorzustellen.

Andreas Falkenhagen kümmert sich weiter um den Auftritt des Vereins im Internet.

Thomas Bartram dankt allen, die ihn bei seiner Arbeit und der Arbeit des Vereins im zurückliegenden Jahr unterstützt haben.

Ende der Versammlung um 21.15 Uhr.

gezeichnet

Ilse Bock

(Schriftführerin)

gezeichnet

Thomas Bartram

(1. Vorsitzender)

Anmerkung zur Online-Version:

Die im Protokoll erwähnten Unterlagen können beim Verein eingesehen werden.

Dieses Protokoll wurde von der Jahresmitgliederversammlung 2020 in der vorliegenden Form genehmigt.